

CANNE DE VAPORISATION À DISTANCE POUR ADMINISTRER UN TRAITEMENT

Objectif

Vaporiser des traitements à distance pour gagner en sécurité.

Niveau de maturité : ●●● Utilisé en fermes commerciales



Crédit photo : chambres-agriculture.fr

Description

Ce système fabriqué « maison » par Nicolas Vaudron, éleveur de vaches laitières dans l'Eure, est utilisé en complément des pédiluves. L'astuce consiste à utiliser une canne pour appliquer à distance, des traitements en sprays afin de soigner les vaches boiteuses. Cette canne est constituée d'une béquille en aluminium, sur laquelle est soudée un support pour la bombe de spray. Un ressort est ajouté sur la bombe et il est relié au câble de frein d'un ancien vélo. Ce montage permet de déclencher le spray directement du poignet. L'astuce permet d'intervenir à distance et d'éviter le risque de coups de pieds de la vache. L'intervention est ainsi sans danger pour l'éleveur et moins stressante pour l'animal.

Pour en savoir plus

[La canne à Pschitt | Chambre d'Agriculture Normandie \(normanide.chambres-agriculture.fr\)](http://normanide.chambres-agriculture.fr)

["J'ai fabriqué une canne pour vaporiser les sprays sur les pieds des bovins à distance" | Réussir Bovins viande \(reussir.fr\)](http://reussir.fr)



Avertissement : L'association LIT OUESTEREL ne conseille pas, ne possède pas de parts, ne reçoit pas de fonds d'une organisation qui pourrait tirer profit de cette fiche. Elle ne garantit pas l'efficacité de la solution présentée et ne pourra en aucun cas être tenue pour responsable d'un éventuel mésusage. Les informations contenues dans cette fiche sont une synthèse des informations disponibles sur le site d'un constructeur et dans la presse spécialisée, que vous retrouvez dans la partie « pour en savoir plus », ci-dessus. Vous pouvez aussi vous référer aux sites d'autres constructeurs ou bien vous rapprocher de votre conseiller agricole.